

La violencia de género es algo que no debería de existir pero por desgracia está ahí.

Todos tenemos que estar unidos en esta lucha contra la violencia, las mujeres tenemos que estar unidas, la sociedad, la familia etc., esto no se puede tolerar hay que decir basta ya, denuncia desde el primer maltrato tanto psicológico o físico, busca ayuda en centros que están para apoyar a la mujer maltratada, todos tenemos que seguir luchando por esto que acaba con la vida de tantas mujeres.

El maltratador tiene un perfil muy concreto, es narcisista, machista, egoista, ~~y~~ muy celoso y en la mayor parte de los casos infiel.

Los celos son algo enfermizo, no se puede estar con una persona celosa, no vives, tienes miedo de hablar con otros hombres, lloras en casa a solas, eres muy infeliz y al final tienes que buscar ayuda profesional.

El machismo y egoísmo del maltratador te domina de tal forma que no puedes opinar, lo que tu dices no vale para nada, si dices algo te dice, "tu aliende a fregar que es lo que tienes que hacer"; esto es una situación insostenible que te amarga completamente la vida y te revierte de tal forma que es ~~insostenible~~ inaguantable.

Son narcisistas y egoístas porque solo piensan en si mismos tanto a nivel de dinero, ropa, etc.

Vas a la compra con el dinero justo siempre pensando "me llegara el dinero" y al final no puedes comprar lo que quieras y es algo muy triste porque en la mayoría de los casos es la comida de sus propios hijos.

Y si hablamos de ropa es ~~el~~ lo mismo ~~lo~~

él siempre con ropa cara de marquita y sin embargo sus hijos y su mujer vistiendo como pordioseros y la mujer haciendo numeritos para dar a los hijos la paga del fin de semana

Si en algún momento de vuestra vida os encontráis en esta situación, tener ^{que} tomar una decisión y apartaros de esta persona que os está amargando la vida a ti y a tus hijos, se puede salir adelante con voluntad y muchas ganas, por supuesto que no es fácil pero se puede conseguir, merce la pena pasar página y tratar de vivir en paz, refugiarte en los hijos, la familia los amigos, no te metas en casa, apúntate a un gimnasio, haz un curso de informática, de costura etc y también comprarte un perro, te va ayudar mucho, él te será fiel y saldrás con él a pasear y hablitas con la gente, te tomarás un café con las amigas y volverás a casa contenta y satisfecha.

Os habla con mi experiencia sé muy bien de lo que hablo, nunca permitáis que os amarguen la vida, que os la dirijan o que hablen parti, tu tienes derecho a decidir por ti misma, opinar y sobretodo que te respeten a ti y a tus hijos, y sobretodo tienes derecho a vivir en todo el sentido de la palabra, vive el día a día intensamente porque no sabes lo que te deparara el futuro.

Maria

Ju. Ju. G